



日吉歯科汐留診療所の皆さん

の健康について、どうなのが、を知りたいんだと思ふが、そのような知識が必要にならぬことは、決してない」のを事実で。そのような方々は、

Q 歯医者さんと、全身の健康をテーマを唱えられる歯科医は、現在は少ないと言感じて、私たちには「新しいこと」に感じられます。（海外の方）これで日本でも広げていくためにははどうしたら良いか、とお考えでいらっしゃる方

や歯周病になりやすくなる。つまり單なる歯周病ではない。また、これが単なる歯周病の外に、他の疾患との関連性がある。たとえば、歯周病は糖尿病のリスク因子となる。また、歯周病は心臓病のリスク因子ともなっている。歯周病は、単なる歯の問題ではなく、全身の健康状態を反映する重要な疾患である。

Q まだまだ予防の知識や
大切な事を知らない人達が
多いと思うのですが
吉田医療院長として、できる
ことはそれほど多くはないのですが、
予防の大切さをじっくりと見ていく
所から、洗濯など、場所を選ばず、
親でできる一人、そこでできるだけ提
供してきたところです。それで、お年
寄りの方々が、おもむろに来院して、
またそれを実現するのに高度
な医療を提供できる人材を育ててい
きたいと思っております。(吉田医療
院長) そのため、我々は個々の歯科医
院でも、教育活動を通してサポート一
対してまいりたいと思っております。
既に毎年、1,000名の
歯科医療関係の方々が田中病院へ

A dental professional in a blue uniform sits at a dental chair, examining a patient's teeth. The patient is seated in the dental chair, facing the professional. The background shows a bright dental office interior.

へ研修にいらっしゃっています。

Q 湖池屋は社員への

**福利厚生制度として
「歯の予防」メンテナンス**

費用補助を、試験的に開

始ました。

始まつたばかりの

新制度ではありますが、

社員へのアドバイスを

お願ひします

（予防メンテナンス）を早く始め
た方々、というのは、時代の早い
気分をもつて、何倍も共有される、そ
うな、先のステップに行かれると思いま
す。時代の流れを、時代の流れを生き出
す、という観點から。（社員健康に気
配る）そのような活動をされて、し
らみでくる、それが「ドマタク等」で、
みでくる、それが「ドマタク等」で、

福利厚生制度への参入は素晴らしい
おかげにはありますか、あくまで、そ
うな、そこにはあります、つまり、

結局は、「自分で」と「自分で」、自分によ
く教えてもらおうことが大切です。ま
た、自分で、自分で、自分で、自分で、

想像で、なかなか、もしもせんが、
家族や、友達、その、家族等、歯がな
らしゃいます。その人は、にならな
いことが最も大切なのですが、なか

「東京でも世界に誇れる口腔健康と一緒に」 予防歯科の若きトップランナー「日吉歯科汐留診療所」 熊谷直大所長インタビュー



Profile	
吉田歯科診療所長	吉田直人
1980 年生まれ	山形県酒田市出身
2005 年	新潟大学歯学部卒業
2006 年	タツミ大学歯科大学院審美歯科専攻修了
2009 年	同上大学院口腔補綴専門課程修了
2009 年～	吉田歯科診療所歯科補綴専門医
2010 年	同上大学院歯学系修士課程修了
2015 年	同上大学院講師。
2012 年	米国歯科補綴学会認定専門医
2013 年～	新潟大学非常勤講師。
2015～16 年	東京工業大学客員准講師。
2016 年～	吉田歯科診療所歯科所長現在に至る

A portrait of a young man with dark hair, wearing a dark suit jacket over a light blue button-down shirt. He is smiling and looking directly at the camera.

開設された経緯について
教えてください

Q どのような患者様が
いらっしゃいますか

生源、自分で通院する人を想む
たとえば、虫歯から来る患者様にな
る人たち。また、酒田まで来る患者様
になります。そのため、多くの方は、東
京や大阪の方々が来られることが多い
のが強くなり、汐留駅を作りたいと思う
人が多くなりました。

ら酒田診療所へ通院され、は、その80%の方々が20歳まで虫歯が1本も無いんですね。いった事が実現するのでやっぱりそれは必要であろうと、様が思う様になつていくと、は、当然のことだと思います。

Q 診療所を開設されてすぐ、連日予約で埋まってしまったとお聞きましたが、年を重ねても腰を残したい、今まで健康に過ごしたことを求められる方が多いことを、少し留め置かざるを得ません。この診療所は、主にアーチナースの部屋で、スタッフもいたが、開設後約4ヶ月ほどで、立ち仕事が多くなってしまったので、今月より下のフロアも借りて、月工事をしている状況です。2011年3月より6階部分です。

A photograph of a dental professional and a patient. The dental professional, a man wearing glasses and a dark blue uniform, is seated on the left, smiling. In the center, a female patient is reclining in a dental chair, also smiling. To the right, another dental professional, a woman in a dark blue uniform, stands behind the patient. The background shows a typical dental office setting with white walls, a counter, and various dental equipment.